



## **Rückblick auf den Kongress: „Energieeinsparungen beim Bauen im Bestand – Rückblick und Ausblick“**

22. November 2023

Am 20.11.2023 hat das Frankfurter Forschungsinstitut FFin an der Frankfurt University of Applied Sciences den Kongress **„Energieeinsparungen beim Bauen im Bestand – Rückblick und Ausblick“** veranstaltet. Neben Rednerinnen und Rednern aus Forschung und Praxis, die sich mit Fragen rund um das Thema Energiewende befasst haben, war besonderer Ehrengast die Bundesministerin für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen **Klara Geywitz**, die im Rahmen einer Gastvorlesung zur Zukunft der Städte – Zukunft des Bauens referiert und anschließend im Expertengremium zu Stadtplanungsfragen diskutiert hat.



Kapellmann-Partner ▶ **Prof. Dr. Stefan Pützenbacher**, der seit 2022 dem Direktorium des Frankfurter Forschungsinstituts FFin angehört, hat neben der Mitorganisation der Tagung einen eigenen Beitrag zum Thema „Denkmalschutz als Hürde für die Energiewende?“ präsentiert, der sich mit den aktuellen Entwicklungen des Denkmalschutzrechtes im Spannungsfeld von Energiewende und Energieeinsparungen befasste. Unter den mehr als 250 Teilnehmenden des Kongresses waren auch einige Mandanten von Kapellmann und Partner, die der Einladung von Prof. Dr. Stefan Pützenbacher gefolgt sind, und sich aus erster Hand über die politischen und rechtlichen Rahmenbedingungen informiert haben.



# Denkmalschutz als Hürde für die Energiewende?

Beitrag von Prof. Dr. Stefan Pützenbacher, FFin, zum Kongress  
Energieeinsparungen beim Bauen im Bestand – Rückblick und Ausblick  
am 20.11.2023 an der Frankfurt University of Applied Sciences

Fachbereich 1 Architektur - Bauingenieurwesen - Geomatik

Wissen durch Praxis verbindet

ClickShare



Ausgang  
Exit

